
152

ATA DA MILÉSIMA CENTÉSIMA TRIGÉSIMA SETIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
DIRETORIA COLEGIADA DA COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO - CONAB

Aos trinta e um dias do mês de março de dois mil e quatorze, às 15 horas, na Sede da Matriz da
Companhia Nacional de Abastecimento - Conab, Empresa Pública Federal, constituída por fusão
autorizada pela Lei nO8.029, de 12 de abril de 1990, e instalada em 1° de janeiro de 1991, situada no
SGAS, Quadra 901, Conjunto A, nesta cidade de Brasília, Distrito Federal, com a presença do
Presidente Rubens Rodrigues dos Santos e dos Diretores Marcelo de Araújo Melo, Diretoria de
Operações e Abastecimento - Dirab, Lineu Olímpio de Souza, Diretoria Administrativa, Financeira e
de Fiscalização - Diafi e João Marcelo Intini, Diretoria de Política Agrícola e Informações - Dipai,
realizou-se a milésima centésima trigésima sétima (1.137a) reunião ordinària da Diretoria Colegiada
da Companhia. Na forma do disposto no inciso IV do art. 20, do Estatuto Social, 1) o Presidente
iniciou a reunião comunicando a ausência do Diretor de Gestão de Pessoas - Digep, Sr. Rogério Luiz
Zeraik Abdalla. 2) Dando início às comunicações o 2.1) Diretor João Marcelo Intini comunicou que no
mês de março, a Conab bateu o recorde do PAA, nos últimos 10 anos, com R$ 26 milhões pagos e
liquidados. 2.2) O Diretor Marcelo Melo também informou que a Venda Balcão foi recorde na história
da Companhia. 2.3) O Presidente Rubens Rodrigues indagou ao Diretor da Dipai sobre o AGF de
feijão no estado de Goiás. Este informou que estava prevista viagem para os estados de SP, SC, PR,
GO e MG, mas que houve demora na remessa de recurso pelo Tesouro Nacional e a situação será
revista. O Presidente solicitou para que determinasse à área responsável, efetuar levantamento. O
Diretor João Marcelo Intini esclareceu que toda semana estão efetuando atualização. O problema é
que o preço mínimo é de R$ 95,00, e a coleta de preços, nas praças de pesquisa têm indicado
recuperação acima do preço mínimo, isso acaba por desmontar toda a operação. O Presidente
solicitou então que a Dipai mande colher amostras e efetue classificação do produto. 2.4) O Diretor
da Dirab indagou ao Diretor Lineu Souza sobre a situação dos recursos para pagamento de estadias.
Este informou que ainda não tinha o recurso para efetuar o pagamento de estadia. O que existe é a
rubrica para frete. Foi recebida parte do recurso para pagamento de frete. O Diretor Marcelo Araújo
informou que estão recebendo a documentação para conferência e só estão sendo encaminhadas
para a área financeira as corretas. Aquelas onde surgiram dúvidas estão sendo devolvidas para as
Sureg para regularização. Informou ainda, que em relação ao Aviso nO009/2014, após o pagamento
dos fretes atrasados, já começaram a efetuar o transporte. 2.5) Nesse momento, o Diretor Marcelo de
Araújo Melo solicitou permissão para se ausentar da reunião, em face de compromisso já agendado.
Em vista de seu desligamento da Companhia, decorrente de sua candidatura a Deputado Federal, o
Diretor se despediu dos demais componentes da Diretoria Colegiada e agradeceu aos seus pares,
pelo apoio recebido, nesse período em que esteve à frente da Diretoria de Operações e
Abastecimento e registrou sua satisfação de fazer parte do corpo funcional da Companhia e, que está
à disposição da Conab em sua nova empreitada. 2.6) O Diretor João Marcelo Intini informou, ainda,
que está tudo pronto para o encontro que será realizado a partir do dia 01/04/2014 com as
Superintendências Regionais. A pauta foi repassada com a presença da Gerente de Promoção
Institucional - Gepin, Sra Nastassja Tolentino, estando todos de acordo. 2.7) O Diretor da Diafi
indagou sobre o trabalho que está sendo realizado com vistas à reestruturação da Conab. O Diretor
da Dipai informou que o assunto faz parte da pauta da reunião a ser discutida com os
Superintendentes e Gerentes das Regionais, por ocasião da reunião em Brasília. 2.8) O Presidente V.i}...
Rubens Rodrigues comunicou que recebeu convite do Instituto Lula, para participar de reunião para ~.'"
falar sobre a Conab, sendo a demanda sobre doação internacional. Na verdade, eles defendem que a \
Conab tenha uma atuação internacional, principalmente na África, fazendo parte de uma proposta do
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ex-Presidente Lula sobre a erradicação da fome no mundo até 2025. A proposta que eles querem
apresentar é o modelo da Conab, com o programa PAA, atuação de PGPM e outros. Solicitaram que
Companhia apresente, até o dia 04/04/2014, uma proposta de atuação internacional da Conab, na
capacitação e implementação de modelo. Finda as comunicações, 3) passou à leitura dos votos. 3.1)
Voto Presi nO007/2014 - Processo nO0006/1998 - Excluir Setores Setaf e Setop da UA Brasília.
Após relato, o Diretor da Dipai solicitou vistas no voto. 3.2) Voto Diafi nO 24/2014 - Processo nO
21224.000008/2014-25. Proposta de autorização para deflagração de procedimento licitatório para
contratação de empresa especializada em prestação de serviços de vigilância armada e segurança
física dos materiais, equipamentos, mercadorias, instalações, edificações, veículos e maquinários da
Superintendência Regional do Acre. Após relato, a Diretoria Colegiada aprovou o voto. 3.3) Voto
Dipai nO 07/2014 - Processo nO 21200.001174/2013-36 - Acordo de Cooperação entre Conab e
Cooperativa Central de Crédito Rural com Interação Social - Central Cresol Baser PR, SC, MG, ES,
GO, SP e RO - Contas Bloqueadas (Vinculadas) - PAA. Após relato pelo Diretor, o voto foi aprovado.
3.4) Voto Dipai nO08/2014 - Processo nO21200.001448/2011-25 - Acordo de Cooperação entre
Conab e Banco do Nordeste do Brasil (BNB) - Contas Bloqueadas (Vinculadas) - PAA. O voto foi
aprovado nos termos relatados. 3.5) Voto Dirab nO 07/2014 - Nota Técnica Conjunta
Supab/Suope/Sulog/Sugof - nOs 001, 003, 001 e 006, de 31/03/2014. Proposta de remoção de até
185.177.483 kg de milho em grãos para comercialização junto aos pequenos criadores cadastrados
no Programa de Vendas em Balcão, no exercício de 2014. O voto foi aprovado nos termos relatados.
E, nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião e eu, Elenice Lôbo Santos
Ribeiro, Chefe de Gabinete, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada pelos
membros da Diretoria Colegiada e por mim. 1\
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